

# Niederschrift

## über die 4. Sitzung / 16. WP des Ortsbeirates Dreisbach am Mittwoch, den 05.12.2012

Sitzungsort: DGH Dreisbach  
Sitzungsdauer: 20.00 Uhr – 20.50 Uhr

Teilnehmer: Ortsbeirat  
- Andreas Grün  
- Hans-Jürgen Hilke  
- Armin Herr  
- Rebecca Kräuter

sonstige Teilnehmer: Jürgen Mock, Werner Krause, Karl-Heinz Henrich, Erhard Illig

Schriftführerin: Rebecca Kräuter

### Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Feststellen der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung
3. Haushalt 2013
4. Verschiedenes

### TOP 1 und 2:

Ortsvorsteher Andreas Grün eröffnet die Sitzung und begrüßt den Ortsbeirat und die anwesenden Gäste.

Er stellt die Beschlussfähigkeit, die Tagesordnung sowie die ordnungsgemäße Ladung fest.

### TOP 3:

Bürgermeister Jürgen Mock begrüßt den Ortsbeirat und die anwesenden Gäste. Er bedankt sich bei allen Teilnehmern für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2012.

Im Anschluss stellt der Bürgermeister die Mittel aus dem Haushalt 2013 für den Ortsteil Dreisbach vor.

Die Fertiggarage für den Anhänger der Freiwilligen Feuerwehr im Wert von 6000,-€ ist sicher zugesagt.

#### **TOP 4:**

1. Hans-Jürgen Hilke spricht erneut den anonymen Briefeschreiber an, der diverse Dreisbacher Bürger bei der Gemeinde angezeigt hat. Herr Mock entgegnet, er könne die Person nicht nennen. Er habe gerade heute eine Aufforderung, die im Gemeindeblättchen erscheinen soll, unterschrieben, sämtliche Zäune zu entfernen, die ebenfalls in einem anonymen Brief beanstandet worden waren.
2. Herr Mock berichtet von dem anstehenden Projekt der Dorferneuerung, in das die Gemeinde Ehringshausen mit allen Ortsteilen aufgenommen wurde. Das erklärte Ziel der Dorferneuerung soll die Stärkung der Ortskerne sein. An der konstituierenden Sitzung wurde besprochen, dass zunächst eine Ortsbegehung ohne Bürger stattfinden wird, in der das Fördergebiet festgelegt wird. Für Bausubstanz, die nicht jünger als Bj. 1950 ist, können Zuschüsse beantragt werden (ab 30% auf Bruttokosten, max. 30.000€ für private Maßnahmen). Für öffentliche Projekte steht ein Volumen von 1Mio.€ zur Verfügung. Die große Auftaktveranstaltung findet am 28.02.2013 statt; bis dahin stehen die Fördergebiete fest.
3. Karl-Heinz Henrich fragt, ob die Einrichtung von Rasengräbern vorgesehen ist. Herr Mock entgegnet, dass schon mehrfach Interesse an Rasengräbern bekundet worden sei und dass diese umgesetzt werden sollen, wenn dies machbar sei.

Ortsvorsteher Andreas Grün beendet um 20.50Uhr die Sitzung.

  
-----  
Andreas Grün

Ortsvorsteher